

EDELSTAL - HÖFLEIN 0:3. „Aufgrund der zweiten Halbzeit war unser Sieg verdient. Beim Stand von 1:0 hat unser Torhüter Markus Steininger großartig reagiert und uns nach einer Standardsituation bravours vor dem vermeintlichen Ausgleichstreffer bewahrt“, bilanzierte Höfleins Sektionsleiter Andreas Grosz. „Wir haben bei 0:0 sehr gut dagegen gehalten. Und bei 0:1 leider stümperhaft hundertprozentige Torchancen vergeben. Der Spielverlauf war also nicht so eindeutig wie das Ergebnis“, merkte Edelstal Obmann Robert Kammlander an.